



TETAP PERTIMBANGKAN FAKTOR KEAMANAN
Pemkot Kaji Tiga Tipe Becak Alternatif

YOGYA (KR) - Kajian mengenai becak alternatif di Kota Yogya kini mengerucut pada tiga tipe, yakni dua becak ramah lingkungan dan satu becak khas Yogya.

Hasil kajian ketiga tipe itu lantas akan diserahkan ke Pemda DIY selaku pihak yang berwenang mengatur moda transportasi lokal tersebut.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya, Edy Muhammad menjelaskan, becak ramah akan difokuskan pada sistem penggerak tanpa menggunakan bahan bakar minyak.

"Tetap ada pedal sebagai pengayuh layaknya becak tradisional, hanya ada tambahan alat penggerak yang bisa dimanfaatkan sewaktu-waktu," jelasnya, Selasa (19/6).

Alat penggerak tersebut layaknya sepeda listrik, sehingga di bagian becak ada baterai untuk menyimpan da-

ya. Namun hal itu akan disesuaikan dengan peraturan agar memenuhi aspek legalitas. Selama ini banyak becak motor dengan bahan bakar minyak namun belum diakui secara legal, dan kerap memicu perselisihan saat hendak ditertibkan.

Edy menjelaskan, terkait tipe becak khas Yogya akan difokuskan pada desain fisik becak yang tidak meninggalkan ciri khas becak Yogya dan membedakan dengan becak di daerah lain.

"Dalam kajian ini kami tidak akan meninggalkan faktor keamanan dan kenyamanan penumpang serta pengemudi becak, termasuk aturan dalam berlalu lintas. Apalagi becak yang diakui dalam peraturan adalah becak kayu tradisional. Sehingga harus diperhatikan betul, sistem penggerak itu agar hasil kajian tidak melanggar peraturan," paparnya.

KR-Ardhi Wahdan

Becak tradisional tetap eksis dan banyak disukai wisatawan meski keberadaannya makin tergusur.

Ditargetkan, hasil kajian dapat diselesaikan sekitar September atau Oktober untuk kemudian disampaikan ke Pemda DIY. Hasil kajian itu diharapkan sudah memunculkan prototipe becak alternatif. **(Dhi)-c**

Instansi

1. **Bappeda**

2.

3.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005